



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

Écrivez une lettre à votre cousin/cousine dire ce qu'il/elle peut faire, pour protéger l'environnement.

Delhi, Le 21 janvier 2022

Cher Denis

J'ai reçu ta lettre dans laquelle tu m'as demandé mes idées pour sauver notre planète. Voici mes suggestions. Pour assurer la survie et donc l'avenir de l'humanité, il est indispensable de protéger l'environnement. Tout ce que nous mangeons et buvons provient de la nature alors, il faut protéger notre source de nourriture et d'eau potable. Il faut limiter notre impact sur le climat en réduisant nos rejets de gaz à effet de serre. On doit recycler les objets. On peut acheter des produits durables et réutilisables. On peut réduire l'utilisation de sacs en plastique. Il faut réduire l'usage de l'électricité en éteignant les appareils inutilement allumés.

J'espère que tu aimes mes idées pour sauver notre planète. Réponds-moi !

Ton ami,

Anirudh

Write a letter to your cousin saying what he/she can do to protect the environment.

Delhi, January 21, 2022

Dear Denis

I received your letter in which you asked me for my ideas to save our planet. Here are my suggestions. To ensure the survival and therefore the future of humanity, it is essential to protect the environment. Everything we eat and drink comes from nature, so we must protect our source of food and drinking water. We must limit our impact on the climate by reducing our greenhouse gas emissions. We have to recycle objects. You can buy durable and reusable products. We can reduce the use of plastic bags. We must reduce the use of electricity by turning off appliances that are on unnecessarily.

I hope you like my ideas for saving our planet. Answer me!

Your friend,

Anirudh